

WiN - Fraktion im Umweltausschuss

Anfrage:

Die WiN Fraktion bittet die Verwaltung um Information und Erläuterung, aus welchem Grunde Beschlussvorlagen die seither im Umweltausschuss behandelt wurden in den Ausschuss StuV verlagert werden.

Dieses geschieht, obwohl der Inhalt der Beschlussvorlagen sowohl eindeutige Umweltfragen zum Inhalt hat, als auch Beschlussvorlagen zur Vergabeentscheidungen zur Ersatzbeschaffung von Fahrzeugen die vom Betriebsamt genutzt werden, beinhaltet. Als prägnantes Beispiel sei hier die Vorlage B22 / 0217 unter TOP 18 der Sitzung des Ausschusses StuV vom 02.06.2022 angeführt.

Sachverhalt:

Im Umweltausschuss werden sowohl alle relevanten Themen der Stadt Norderstedt in Bezug auf

- Umweltthemen
- Gewässerthemen (Abwasser, Oberflächen, Grundwasser, Schmutzwasser usw.)
- Gebühren (Friedhof, Müll, Abwasser usw.)
- Fahrzeugbestand des Betriebsamtes uvm.

beraten, behandelt und entschieden. Darüber hinaus sind die Mitglieder*innen des Umweltausschusses in verschiedenen Workshops und Arbeitskreisen mit weiteren Themen der Umwelt- und CO- Belastung tätig.

Aus diesem Grunde ist es sehr verwunderlich, dass die Ersatzbeschaffung von Fahrzeugen, wie oben beschrieben, über den Ausschuss StuV behandelt werden.

Die thematische Auslastung der Mitglieder des Ausschusses StuV mit den Themen der Stadtentwicklung ist jetzt schon sehr hoch.

Bitte erläutern Sie diese Änderung umfassend und genau, damit die Politik im Hauptausschuss entsprechende Beratungsgrundlagen erhält.

Mit freundlichen Grüßen


M. Pelzel
WiN Fraktion


W. Büchner